



Andy se mete en la interna de Morena por las presidencias de Comisiones en San Lázaro



Claudia Sheinbaum, Ricardo Monreal

El secretario de Organización obradorista media entre Ramírez Cuéllar y Ricardo Monreal. El plan de trabajo 'en territorio' de Morena y diputados federales.

Tanto poder concentrado, tantas curules para sumar una sobrada mayoría calificada, está generando tensión dentro del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados. Esta redacción pudo confirmar que para dirimir esas diferencias se convocó a una reunión.

A propuesta de Monreal Ávila, supuestamente con ánimo de recurrir a métodos democráticos, se votaron a los presidentes de estas 15 comisiones, resultando ganadores en la mayoría de las 15 posiciones aliados del zacatecano.

[Andy se mete en la interna de Morena por las presidencias de Comisiones en San Lázaro - Claudia Sheinbaum | Morena Noticias](#)